

大森だより



H30. 5月号 No.45



お花見ドライブ



とても
キレイでした♪



思わず
踊りたくなる
陽気です…♪



4/12~4/18 まで、平筒沿へお花見ドライブに行ってきました♪
天候にも恵まれ、満開の桜の木の下で、皆さん、とっても良い笑顔で桜を眺められておりました！桜以外にも、たくさんの菜の花が咲いていたり、鯉のぼりも泳いでいたり、外を眺めているだけでも、様々な発見がありました☆
もちろん、車の中でも会話を楽しまれたり、歌を歌ったり、笑いに包まれながらの楽しいドライブとなりました！
来年も楽しみにしててくださいね*

お手玉ダーツ



持ち点の 200 点をピッタリ 0 点にするように、計算しながら的にお手玉を投げていきます！得点2倍や3倍の枠もあり、みんなで頭を使って計算しました(笑)

詰め放題



スーパーの詰め放題の様に、袋の中に次々と丸めた新聞紙を詰め込んでいくゲームです。たくさん入る様にと袋を伸ばしたりして工夫していました☆

今月の壁画

4月は桜♪



4月は夜桜です♪皆さんには、桜の花びら作りを行っていただきました♪夜に鮮やかに咲き乱れる枝垂れ桜は幻想的で素敵ですね☆

今月の特集 ~鯉のぼりについて~

大空を悠然と泳ぐ鯉のぼりを見る時期となりましたね♪
なぜ「鯉」のぼりなのでしょう…？

その由来は古代中国に伝わる「鯉の滝登り」と言われています。中国・黄河の急流に「竜門」と呼ばれる滝があり、多くの魚が登ろうと試みましたが、登り切れずに次々と落ちていく魚がいる中で、鯉だけが登り切ることが出来ました。そしてその鯉は、竜に変身して天に昇っていったという言い伝えがありました。中国では、竜は皇帝の象徴であり、このことから鯉は立身出世の象徴とされるようになったそうです。それが日本に伝わり、男の子の健康や出世を願い「鯉のぼり」が作られるようになったそうです☆

